

Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de http://www.wiesbaden.de/presse

14. August 2024

Homepage, Verkehr

Gustav-Stresemann-Ring: Busse können ab 15. August wieder fahren

Ein Wasserrohrbruch am Gustav-Stresemann-Ring hat seit dem 26. Juni zu Fahrplanänderungen bei einigen Linien von ESWE Verkehr geführt. Nach den Sanierungsarbeiten ist die Baumaßnahme nun abgeschlossen. Mit der Verkehrsfreigabe durch die Stadt Wiesbaden sollen die Busse im Laufe des morgigen Donnerstags, 15. August, wieder ihre ursprüngliche Linienführung aufnehmen. Bei der Wiederaufnahme des regulären Fahrplans kann es noch zu Unregelmäßigkeiten kommen. Spätestens mit Betriebsbeginn am Freitagmorgen, 16. August, sollte jedoch alles wieder reibungslos laufen.

Für den Linienverkehr hat die Rückkehr zum vorherigen Zustand konkret folgende Konsequenzen: Alle Haltestellen am Hauptbahnhof werden wieder regulär bedient, Umleitungen im Zusammenhang mit der Sperrung entfallen, und das Unterbrechen von Linien, wie beispielsweise bei den Linien 3, 6 und 33, wird ebenfalls nicht mehr notwendig sein.. Die Fahrgastinformationen, insbesondere online, werden zeitnah aktualisiert.

ESWE Verkehr bedankt sich für die Geduld der Fahrgäste und bittet nochmals um Verständnis für die mit der Baumaßnahme verbundenen Unannehmlichkeiten. "Wir sind froh, dass die Busse bald wieder ihre regulären Routen bedienen können – abgesehen von anderen bestehenden Umleitungen, etwa aufgrund von Baustellen. Der Wasserrohrbruch war eine große Herausforderung für uns, und wir werden für zukünftige Ereignisse Lehren daraus ziehen", sagt Marion Hebding, Geschäftsführerin von ESWE

Verkehr.

Weitere Informationen sind an den Fahrplankästen der betroffenen Haltestellen verfügbar. Aktuelle Fahrplanauskünfte finden sich zudem im interaktiven Liniennetzplan auf www.netzplan-wiesbaden.de. Eine Übersicht aller Umleitungsmeldungen ist auf www.eswe-verkehr.de verfügbar.

+++